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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; ANALIZA SITUACION EN LA MINA DE SABINAS Y  SUPERVISA RESCATE 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, arribó a la mina de carbón en Sabinas, Coahuila, donde permanecen atrapados 10 trabajadores. 

Al lugar llegó acompañado de elementos del Ejército mexicano y sin dar declaraciones, se refirió que mantienen una reunión privada con 

familiares de los mineros. Declaró que está valorando la situación del derrumbe en la mina de Sabinas, Coahuila, por lo que acudio a supervisar 

las labores de rescate. Indico que estan valorando la situación para decidir, porque está bombeándose mucha agua. El presidente Lopez Obrador 

modifico agenda en su gira a Colima, para atender personalmente crisis de mineros atrapados. Los 10 mineros permanecen atrapados desde el 

miércoles, cuando habitantes de Sabinas reportaron el colapso de una mina de carbón en la comunidad de Las Conchas, en el paraje de Agujita, 

donde laboran al menos 383 miembros de equipos de rescate, entre militares y civiles. La Fiscalía General de Coahuila informó que realizará 

una reconstrucción de hechos con los cinco mineros que salieron con vida de la mina derrumbada. 

 

RICARDO MONREAL; LUCHARE SIN MIEDO   

 

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal,  afirmó que la nomenclatura política se opondrá que sea candidato de Morena a la 

Presidencia de la República de 2024 e intentará erigir una facción en el poder, pero confió en que la conciencia ciudadana logrará profundizar la 

vida democrática de nuestro país.  Monreal Ávila destaca que tiene el entusiasmo, la capacidad, salud y autonomía para lograr, juntos y juntas, 

un México próspero y justo. Señalo que  viene de una familia campesina pobre y que ahora forma parte de la clase media: soy académico y 

servidor público, amante de mi país y una vez que llegue el tiempo legal lucharé por suceder al presidente López Obrador. El coordinador 

parlamentario de Morena afirmó que tiene claridad respecto a los grandes y enormes retos que enfrenta nuestro país en materia de seguridad, 

justicia, cambio climático, campo, bienestar, ingresos, reservas actuariales, empleo y recuperación económica. Dijo que no será sencillo, pero 

para quienes provienen de abajo, el camino nunca ha sido fácil y están acostumbrados a vencer adversidades y obstáculos. Monreal Ávila 

subrayó que la libre voluntad se impondrá: confío en ello y para ello lucharemos sin temor y sin miedo, con ánimo, rebeldía social y con causa.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; FOROS Y ASAMBLEAS ALTERNOS EN MATERIA ELECTORAL SIRVEN PARA DEFINIR POSTURAS  

 

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que Morena será siempre respetuoso de los acuerdos 

que se aprueben en la Junta de Coordinación Política y del presidente de este órgano legislativo. Ignacio Mier Velazco, celebró que el debate 

sobre la reforma electoral genere mucho interés por parte de todos los sectores, ya que eso habla de la necesidad de avanzar en un tema que 

involucra no sólo a partidos políticos y órganos electorales, sino a todos aquellos que desean un cambio en nuestro modelo democrático. Indico 

que hay varios foros de debate alternos al parlamento abierto, no obstante será aquí en la Cámara de Diputados donde finalmente tendremos 

que legislar y analizar las 49 reformas electorales para darle al país nuevos instrumentos, más eficaces, efectivos y acordes a la actualidad. 

Ignacio Mier afirmó que el Grupo Parlamentario de Morena será siempre respetuoso de los acuerdos que se aprueben en la Junta de 

Coordinación Política, así como del presidente en turno de este órgano legislativo. Por ello, conminó a aquellos que deseen realizar foros alternos 

a que lo hagan bajo la premisa del respeto al Poder Legislativo. Insisto, sería una imprudencia hacer uso de las instalaciones legislativas para 

llevar a cabo un evento de carácter político, menos aún cuando todos los grupos parlamentarios acordamos un parlamento oficial y que sea éste 

el único que tenga difusión y propaganda oficial del Canal del Congreso. Declaró que la reforma electoral se debe analizar tanto en la forma 
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como en el fondo, no quedarse en banalidades. No estoy de acuerdo en que haya un menosprecio a un foro tan importante como el parlamento 

abierto. Exhorto a todos los partidos a enviar sus propuestas de ponentes y expertos en la materia. Abrir el debate, profundizarlo. Finalmente, 

deseó que a todos aquellos a los que ya de manera directa se les giró una invitación para acudir al parlamento lo hagan, porque es importante 

conocer tanto las y los legisladores, como el pueblo de México, su postura y argumentos. 

 

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; JUCOPO EN CÁMARA DE DIPUTADOS ACUERDA ACATAR ORDEN DE TRIBUNAL ELECTORAL PARA 

INCLUIR A DIPUTADO DE MC EN COMISIÓN PERMANENTE 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, informó que en reunión de 

trabajo los coordinadores parlamentarios de los distintos grupos parlamentarios votaron de manera unánime por acatar la resolución del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), para incluir a una diputada o diputado federal de Movimiento Ciudadano a la Comisión 

Permanente. Posterior a la reunión de la Junta, el diputado Ruben Moreira señaló que, se decidió enviar una iniciativa para modificar la 

integración de la Comisión Permanente. Explicó que en la Comisión Permanente deben quedar representadas las proporciones que tienen los 

grupos en el pleno y la resolución del tribunal abre la posibilidad para que eso no suceda, ya que si en la Cámara de Diputados se abren nuevos 

grupos, como sucede en el Senado, se generaría una irregularidad de tener una Comisión Permanente que no esté legitimada por la proporción 

de diputados que hay en el Pleno. Moreira Valdez manifestó su preocupación por la intromisión del Tribunal en las decisiones internas de la 

Cámara de Diputados y por emitir sanciones a las y los diputados que en el ejercicio de su derecho manifiestan su voto. 

  

GABRIELA MORALES; IBD SEÑALA QUE COSTARÁ MÁS DE LOS PREVISTO EL SUBSIDIO A GASOLINAS  

 

Gabriela Morales Cisneros,  realizo una investigación, titulada “Aspectos relevantes de las Renuncias Recaudatorias 2022”. Se señala que 

además de los gastos fiscales por concepto de IEPS a combustibles, el gobierno dejará de recaudar 206,049 mdp de ISR y 472,462 mdp de IVA. 

La estabilización del precio de la gasolina y el diésel forma parte del Paquete contra la inflación y la carestía (PACIC) anunciado por el gobierno 

en mayo de este año. De acuerdo con el estudio elaborado por la Dirección General de Finanzas del Instituto Belisario Domínguez y los resultados 

de este programa dados a conocer por la Secretaría de Hacienda el 2 de agosto pasado.  La investigacion realizada por Morales Cisneros 

señala que, de acuerdo con la primera estimación realizada por la SHCP a finales de junio, el esquema de tasas reducidas representaría un 

gasto fiscal de 472,462 mdp, de los cuales el 68.7% correspondería a los estímulos a combustibles, sin embargo, como consecuencia de la 

implementación del PACIC, el gasto fiscal en este rubro será de casi 100 mmdp más de lo estimado inicialmente.  El documento del IBD destaca 

por Impuesto Sobre la Renta a personas físicas, se dejarán de cobrar 206,049 mdp, mientras que por concepto de IVA, el gasto fiscal ascenderá 

a 472,462 mdp, derivado de las tasas reducidas que se aplican para la compra de alimentos, medicinas, agua potable y libros.  En este último 

rubro, recientemente se incorporaron los productos de higiene femenina, por los cuales no se cobrarán 5,292 mdp de IVA. Según la investigación, 

el esquema de exenciones de los impuestos especiales generará una renuncia recaudatoria de 7,563 mdp. Las renuncias recaudatorias se 

pueden entender como aquellos ingresos que el gobierno deja de recibir ante la existencia de tratamientos especiales que se desvían de la 

estructura considerada normal de un impuesto.   

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ;  REÚNION CON IGNACIO MIER EN PUEBLA 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, se reunió con el diputado federal Ignacio Mier, en Puebla, y platicaron sobre 

el pasado proceso interno de MORENA, el titular de Gobernación, consideró que se deben ir acabando las prácticas como el acarreo. Indico que 

a pesar de los problemas o irregularidades en el proceso interno de elección de consejeros, consideró que su partido salió fortalecido. Por su 

parte, Ignacio Mier, informó que platicaron de distintos temas, como la Reforma Electoral y los foros que se realizan en torno a ésta. Además 

dijo que hablaron de la agenda legislativa del gobierno, la plenaria del grupo morenista que se realizará a finales de agosto, entre otros temas. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; TRIUNFO DE PETRO, REPRESENTA UNA NUEVA ERA, NUEVAS IDEAS, HAY MUCHA AFINIDAD 

CON MÉXICO 

 

El canciller Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), en el marco de su gira oficial por Colombia, se reunió por 

separado con los presidentes de Ecuador, Guillermo Lasso, y con el de Costa Rica, Rodrigo Chaves, quienes también asistieron a la ceremonia 
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de investidura de Petro. La doctora Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, y el 

canciller Ebrard acudieron a la ceremonia de transmisión de mando, que tuvo lugar en la Plaza de Bolívar, en Bogotá. Nos ha dado mucho gusto 

el triunfo del presidente Petro, dijo el secretario Ebrard, quien hoy sostendrá un encuentro de trabajo con el nuevo mandatario, así como con la 

vicepresidenta Francia Márquez. El deseo de México es que el presidente Petro tenga mucho éxito, que Colombia tenga éxito. Él representa 

una nueva era, nuevas ideas, hay mucha afinidad con México. Pensamos que va a hacer grandes innovaciones en Colombia que nos interesan 

a toda América Latina. El canciller le expresó al mandatario ecuatoriano el compromiso de nuestro gobierno para apoyar el ingreso de su país a 

la Alianza del Pacífico, el mecanismo de cooperación regional conformado por Chile, Colombia, Perú y México, y en el cual participan como 

observadores la mayoría de las naciones de América Latina. Ebrard también se reunió en Bogotá con el presidente Chaves, a quien le expresó 

los saludos que le envió el presidente Andrés Manuel López Obrador. Los funcionarios de México y Costa rica reiteraron su intención de 

cooperar en beneficio de la región de Centroamérica y del Caribe. 

 

CLAUDIA SHEINBAUM: EN VERACRUZ SE REUNE CON EL GOBERNADOR CUITLAHUAC GARCIA 

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, estuvo en Veracruz donde se reunió con el gobernador Cuitláhuac García 

Jiménez, en donde dio seguimiento al proyecto de elaboración de una réplica de la Joven de Amajac, localizada en Álamo Temapache, el 01 de 

enero del 2021, y que se colocará en el paseo de Reforma. También hablaron de el desarrollo de proyectos turísticos y culturales que contribuirían 

a la promoción de Veracruz. Sheinbaum Pardo resaltó que sostiene una gran relación con el mandatario Cuitláhuac García, ambos comparten 

el anhelo de un país mejor, el apoyo al presidente de la República y el movimiento de transformación, que hoy encabezan 22 de las 32 entidades 

del país. Sheinbaum hizo un recorrido por el Museo de Antropología de Xalapa, y sostuvo un encuentro con el gobernador en Palacio de 

Gobierno. La jefa de gobierno descartó que su presencia en la entidad sea un acto de pre precampaña a la presidencia de la República y reiteró 

que su visita obedece a temas institucionales. Por su parte el gobernador Cuitláhuac García Jiménez, dijo que se trabaja en un convenio para 

trasladar turistas desde la Ciudad de México a puntos específicos de Veracruz, estamos hablando de una guía de turistas ofreciendo las rutas. 

La idea es promover la ruta del Café, integrada por los municipios Xico y Coatepec, el viaje de “El Cuenqueño” en Tlacotlalpan, para que además 

de las zonas que ya son conocidas como son las playas o el Tajín, los habitantes de la Ciudad de México puedan conocer otros puntos turísticos. 

 

ALFONSO RAMIREZ CUELLAR, CORDINADOR DE PROMOCION NACIONAL DE APOYO A CLAUDIA SHEINBAUM Y DIPUTADA 

FEDERAL  YADIRA MARCOS; EN MAZATLAN PARA QUE SIGA LA TRANSFORMACIÓN ES CON “CLAUDIA”  

 

Estuvo en Maztlan  Sinaloa, Alfonso Ramirez Cuellar, Cordinador Nacionala de apoyo y promoción de Claudia Sheinbaum, en donde señalo 

que para quie siga la transformación y la continuidad del proyecto del presidente Andres Manuel Lopez Obrador, es importante tomar el tiempo 

para conocer la historia y trayectoria de los aspirantes rumbo al 2024,La Diputada Federal Yadira Marcos  señalo que estuvieron en Mazatlan 

con Alfonso Ramirez Cuellar, la diputada Laura Imelda Perez Segura, el diputado Federal  Juan Torres, y mas compañeros de partido donde 

continúan con el apoyo a Claudia Sheinbaum, la cual califico como una mujer honesta, trabajadora, preparada, empática, humana y sensible a 

las necesidades de los ciudadanos, lo que hace que se sientan representados por ella.  

 

ENRIQUE GRAUE WIECHERS; HOY LA UNAM INICIA CICLO ESCOLAR 2022-2023 CON CLASES PRESENCIALES  

 

El rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, informo que hoy la Universidad Nacional inicia el nuevo ciclo escolar -semestral y anual 2022-

2023-, por lo que más de 400 mil universitarios llevarán a cabo sus actividades académicas principalmente de forma presencial en todas las 

escuelas, facultades, centros e institutos de esta casa de estudios. El secretario General de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas, explicó que 

el regreso a los campus es seguro y la Universidad ha sido muy cuidadosa en retomar las actividades presenciales, hasta que su población 

estudiantil estuviera vacunada contra el virus del SARS-CoV-2. La mayor parte de los más de 366 mil estudiantes, comentó, están ansiosos de 

regresar a las instalaciones, porque hay quienes conocerán por primera vez sus escuelas o físicamente a sus compañeros y a más de 42 mil 

profesoras y profesores. Lomelí Vanegas explicó que en los últimos meses se ha trabajado para contar con las medidas que ayuden a reducir 

la posibilidad de contagio, por ejemplo se busca que los salones tengan las mejores condiciones de ventilación. Además, se mantendrán medidas 

eficaces, como el uso de cubrebocas en espacios cerrados. En este nuevo ciclo se refrenda que la UNAM también es la casa de estudios con la 

más amplia oferta académica del país, al iniciar dos nuevas licenciaturas: Turismo y Desarrollo Sostenible, en la Escuela Nacional de Estudios 

Superiores (ENES) Unidad León; y Matemáticas para el Desarrollo, en la ENES Juriquilla, informó el secretario General. Lomelí Vanegas 

agradeció la confianza depositada en la UNAM, la universidad más antigua del país, una de las más importantes del mundo de habla hispana y 
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que ha jugado un papel destacado en la construcción del México moderno. Los 34 mil alumnos de nivel medio superior de nuevo ingreso 

principiarán sus clases el próximo lunes 29 de agosto debido a que el 19 se publicarán los resultados del examen, junto con los de la Comipems. 

 

JULEN REMENTERÍA DEL PUERTO; PRESENTA INICIATIVA PARA LA PROTECCIÓN A PERIODISTAS VERACRUZANOS  

 

El Coordinador de Senadores del PAN, Julen Rementería del Puerto impulsa desde la Cámara Alta una iniciativa de reforma para fortalecer 

desde la Constitución de Veracruz, la protección de periodistas en esa entidad, una de las más peligrosas para ejercer el oficio. Rementería del 

Puerto, insistió en que el gobierno federal está claramente rebasado por la crisis de violencia criminal que se expande por el país y en Veracruz.  

El gobierno local no reacciona ante lo que sucede. En lo que va de este sexenio van 36 periodistas muertos, 13 en este año. Del total de los 36, 

donde 7 de ellos han perdieron la vida en Veracruz. Julen Rementería remarcó, que la legislación que propone, busca establecer un presupuesto 

progresivo para la Comisión Estatal para la Atención y Protección de los Periodistas (CEAPP), que propicie más y mejores herramientas para la 

salvaguardia de quienes ejercen el periodismo. El gobierno del estado jamás ha aumentado el presupuesto del órgano autónomo encargado de 

la atención y protección de los periodistas, por ello esta iniciativa de reforma a la constitución de Veracruz, establece un presupuesto progresivo 

para la CEAPP, así como el reconocimiento de un seguro de vida de rango constitucional en beneficio de los dependientes económicos que el 

periodista determine. El legislador exhortó a que los crímenes de periodistas no queden en la completa impunidad, y ante la mala estrategia de 

seguridad del gobierno federal y local, aunado a lo anterior, representa el desinterés en la seguridad y el bienestar de este sector. Rementería 

del Puerto, invitó a que, todos los servidores públicos, y en particular los representantes populares, busquen alternativas para coadyuvar en la 

creación de un ambiente propicio para el ejercicio periodístico y de defensa y protección de los derechos humanos, desde lo local.  

 

JOE BIDEN; DA NEGATIVO A SEGUNDA PRUEBA DE COVID-19 

 

El presidente Joe Biden, salió negativo a una segunda prueba de por COVID-19, por lo que dejó el aislamiento, asi lo informó su médico oficial, 

Kevin O’Connor. Biden dio negativo el sábado pero se decidió mantener su aislamiento hasta que se sometiera a una segunda prueba, por 

precaución. El demócrata viajó fuera de Washington por primera vez en más de dos semanas. Se transportó en helicóptero a Delaware, donde 

suele pasar los fines de semana durante el verano. El presidente se refirió al ambicioso proyecto climático y fiscal de los demócratas, la Ley de 

Reducción de la Inflación, que continuo su tramitación en el Senado, donde estuvo siendo sometido a una sesión maratónica de debate y 

enmiendas que superaron las 13 horas. Creo que se aprobará, aseguró Biden. Biden llevaba dando positivo en COVID-19 desde el pasado 

sábado, 30 de julio, cuando un caso de rebote de la enfermedad, probablemente provocado por el medicamento antirretrovírico oral Paxlovid que 

tomó durante cinco días para tratar los síntomas de su anterior contagio, le obligó a cancelar su apretada agenda y a seguir trabajando aislado 

en la Casa Blanca.  

 

GUSTAVO PETRO; PRIMER IZQUIERDISTA JURA COMO PRESIDENTE DE COLOMBIA  

 

Gustavo Petro, tomó juramento como primer presidente de izquierda de Colombia, ante cientos de miles de personas que acompañan la 

ceremonia de investidura en Bogotá. Juro a dios y prometo al pueblo cumplir fielmente la Constitución y las leyes de Colombia, asi lo dijo el 

exsenador y exguerrillero de 62 años ante el jefe del Congreso en la céntrica Plaza de Bolívar. Juro a Dios y al pueblo de Colombia cumplir 

firmemente la Constitución y las leyes de Colombia.  
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